



# École Enfants Du Monde

Montréal, Québec, Canada

<b>Architekt</b>	Birtz Bastien Beaudoin Laforest Architectes , Montréal, L-V-COUNTRY-CA
<b>Fassade</b>	Largo Swisspearl Carat Ivory 7099 Largo Swisspearl Carat Coral 7031 Largo Swisspearl Carat Anthracite 7024
<b>Standort</b>	2915 Rue Marcel, Saint-Laurent, QC H4R 1B2, Canada
<b>Fotograf</b>	Forme Studio, Montréal, L-V-COUNTRY-CA
<b>Gebäudeart</b>	Educational

**SWISSPEARL**



La construction initiale de l'École Enfants du Monde (école internationale) de Montréal remonte à 1961. Garnies de panneaux Swisspearl, les nouvelles façades rectilignes de l'école de deux étages sont principalement blanches, mais ponctuées d'accents noirs et rouges qui confèrent à l'école un aspect ludique. L'augmentation constante, au fil du temps, du nombre d'enfants de moins de douze ans dans le quartier, a incité l'administration scolaire compétente à agrandir plusieurs de ses établissements scolaires, notamment, l'école des Enfants du Monde. En raison de la polyvalence permise par les panneaux Swisspearl, Birtz Bastien Beaudoin Laforest Architectes a choisi, pour habiller l'école Enfants du Monde, des panneaux de fibres-ciment afin d'ajouter de la couleur et une note de légèreté au bâtiment récemment rénové.